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Frage Nummer 17 
mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung 

 

Abgeordnete 
Julia 
Post 
(BÜNDNIS 
90/DIE GRÜ-
NEN) 

Ich frage die Staatsregierung, wie sie vor dem Hintergrund des 
neuen Münchner Stadtviertels Freiham zu einem ganztägigen 
10-Minuten-Takt der S-Bahnlinie 8 steht und ob hier entspre-
chende Vorhaben geplant sind und wenn nein, warum nicht? 

Antwort des Staatsministeriums für Wohnen, Bau und Verkehr 

Es wird auf die Antwort auf die Anfrage zum Plenum der Frau Abgeordneten Bar-
bara Fuchs vom 18.03.2025 verwiesen. 

 


